
北里大学同窓会 埼玉県支部 

平成 29年度定期総会議事録 

平成 29年 6月 11日(日) 12時 30分～ 

於：さいたま市浦和区「ワシントンホテル・プリムローズ」 

 

次第 

 

１ 開会  司会：齋藤修一理事 

 

２ 支部長挨拶  堀野忠夫支部長 

 

埼玉県在住の同窓会員約 4300名のうち、本日は 60名弱のご出席をいただいている。 

しかし県内同窓生数に対する活動への参加者は少なく、今後も本同窓会支部のＰＲをお願いし

たい。支部設立より２年経過し、今年度は、役員改選の時期であるので増員を考えている。 

これまでの活動の中で、総会のほかに、年一回は皆さまと会う機会を作ってきた。平成 27

年度には、北本市にある北里大学メディカルセンターで広瀬院長の講演会を開催した。平成

28年度は、懐かしい相模原キャンパスにて学長の講演会を開催した。今年度は白金キャンパ

ス見学などを予定している。今後、可能であれば熊本の北里柴三郎博士の生家や愛知県の明治

村などへの見学会も検討したいと思っている。行事への参加については、住所が他県であって

も同窓生にお声がけ等、ご協力をお願いしたい。 

 

３ 総会成立宣言   齋藤修一理事が成立を宣言 

４ 議長選出     事務局案により松岡正理事を選出 

           スムーズな議事進行にご協力をお願いしたいとの挨拶あり。 

５ 議事録署名人指名 小澤康子理事、野口貴美子理事を指名した。 

６ 議案審議 

７ 議題 

（１） 平成 28年度事業報告について 

雨宮一彦副支部長兼事務局長より資料に従い説明があった。  

（２） 平成 28年度会計報告について 

雨宮一彦副支部長兼事務局長より資料に従い説明があった。 

（３） 平成 28年度監査報告について 

小林精一郎監事より報告があった。 

（４） 平成 29年度、30年度の支部役員選出について 



会員数が 4000人を超え事務作業増加のため増員する。 

（５） 平成 29年度事業計画について 

雨宮一彦副支部長兼事務局長より資料に従い説明(案)があった。 

１）見学会の企画・開催について、新装となる白金キャンパスを予定している。 

２）キャリア学習支援活動については、卒業生２世、子供たちのための職場体験

会などを行う方向で平成 29 年度は企画つくり平成 30 年度の実施に向けて考えて

いる。 

（６） 平成 29年度予算について 

雨宮一彦副支部長兼事務局長より資料に従い説明があった。 

同窓会本部からの支部援助金(５年分)補助のうちの３年目になる。 

予算規模として各科目は、平成 28年度と同程度に設定した。 

繰越金のうち、次年度総会案内のためのはがき・印刷のため年度明けには 

30万円ほどは即時支出となる予定である。 

これについて会場に質問を問うたところ会員より、予算額と決算額の併記の方が

わかりやすいとの意見があった。収支が安定してきたので、次年度はその方向で

検討することを事務局より解答した。 

  

   すべての議題について、出席者の承認を求め、全会一致で承認された。 

    

   松岡正議長終了 

 

８  閉会 

 

  

議事録署名人 野口貴美子 理事 

小澤康子  理事、 


